

北中物語

住所 三郷市泉2-13-1
 生徒数1年 260名 (男子126名 女子134名)
 2年 229名 (男子109名 女子120名)
 3年 223名 (男子122名 女子101名)
 合計 712名 (男子357名 女子355名)

学びを紡ぎ
 夢を叶える
 北中



むらさき薫る
 わが校旗
 かかげて進む
 この誇り

北中HP
 QRコード



TEL 048 (952) 5281
 FAX 048 (952) 4261

～「何とかなる！」
 が合言葉～

かな 想えば叶う

校長 広木 友和

キャプテン「新チームの目標は、県大会ベスト8に決まりました」
 顧問(私)「そうか・・・(県大会出場くらいにしておけばいいのに・・・)」

15年前の7月下旬、当時、私が顧問をしていた野球部が、学校総合体育大会県大会で2回戦負け(ベスト16)となり3年生が引退、前述の会話は、翌日、1、2年生による初ミーティングの中での、新キャプテンの言葉と私の“反応”です。

私「どうして新チームの目標を県大会ベスト8に？」

キャプテン「先輩たちを超えたいからです」

私「そうか・・・(県大会出場も難しいレベルなのに・・・)」



新チームは、2年生5名、1年生11名、合計16名の部員でした。中学野球で背番号をもらえる選手は20名で、当時勤務していた学校では、20人に満たない人数で大会を迎えるのは、初めての経験でした。

1年生が多いこともあり、野球の技能、チームとしての戦力も???, おまけに夏休みのグラウンドは、夜間照明塔設置工事のために使えず、多難の新チームスタートでした。しかしながら、新チーム16名には強みがありました。それは、県大会ベスト8を夢ではなく、実現できる目標だと信じ切っていたこと(世間知らず、身の程知らずという見方も・・・)と、素直な心を持っていたことでした。

強みの一つ目について、私は校内で野球部員に会えば、毎回「新チームの目標は？」と、周りの生徒にも聞こえる声の大きさと、笑顔で聞いていました。野球部員も笑顔で元気よく、周りの生徒に聞こえるように「県大会ベスト8です！」と答えるようになり、互いに会話を楽しむ中で、生徒も、そして私も本気度が増していった記憶が鮮明に残っています。初めは無理かも・・・と想っていることでも、口に出したり、紙に書いたりすることで想いが変化していくことを経験することができました。

強みの二つ目について、素直な心の持ち主は、サボる、手を抜く、諦めるということを考えません。県大会に出場するための技能を身に付けるために、必死に、全力で努力を続けることができたのです。このことは、心も大きく成長させました。自信です。

私も含め、不思議な心の変化を経験したチームは、勝たなくちゃいけない、負けたらどうしようという気負いやプレッシャーがなく、試合を楽しみながら勝ち続けることができました。結果は目標を超え、県大会で3勝、四百数十校中、第3位となりました。

バドミントンで一時代を築いたオグシオペアの一人、小椋久美子さんは、「願いや想い、それに対して行動すると叶わないことはない。それを強く信じています。～中略～強い想いがあればどんな形でも必ず道は生まれます」と。「学びを紡ぎ、夢を叶える北中」、

今年は昨年以上に、**夢や目標の実現を強く想う心を大切に、日々生活していきましょう。**

1月の主な予定

日にち	曜日	学校行事等
9	火	第3学期始業式 避難訓練
10	水	短縮3時間 発育測定
11	木	短縮4時間 給食開始
12	金	短縮5時間 3年生実力テスト ⑤1年生スキー教室出発集会
14	日	1年生スキー教室(～16日)
17	水	1年生振休
18	木	1年生出席確認(10:20)
20	土	読書ウィーク(～28日) 第3回英検(北中会場)
22	月	3年生私立入試中心日① 3年生のみ短縮4時間
23	火	3年生私立入試中心日① 3年生のみ短縮4時間
25	木	第23回5学テスト(5学日程)
26	金	短縮5時間 金13456 読書フェスティバル(鷹野文化センター) 第3回後期専門委員会 第3回漢字検定(放課後実施)
28	日	3年生・第8回北辰テスト
29	月	職員会議 ⑤3年生・租税教室

第2回生徒会クリーン作戦にご協力いただき、ありがとうございました！！

12月18日(月)に、第2回生徒会クリーン作戦を行いました。当日は、生徒会・環境委員会を中心に、各委員会、部活動、ボランティア生徒など、400名以上の生徒が参加し、学校敷地内及び学校付近の清掃・ごみ拾いを行いました。短い時間ではありますが、参加生徒の熱意と数で、どんどんきれいになっていきました。

毎学期の取組により、1年半前と比べても、学校前の歩道のごみや廃棄物が大幅に無くなっている、とてもきれいになっているのでごみや廃棄物を捨てづらくなっているのではないかと本校職員間でも話題に挙がっています。また、学校外には、普段からごみがなく清潔な場所が多く、地域の方や近隣施設のきれいな環境維持への意識の高さを感じている、という声もありました。

取組の日だけでなく、普段からこうした意識を持って、三郷市全体を誰もが気持ちよく過ごせる環境にしていきたいですね。参加して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。



(敬称略)

2月初旬の主な予定

日にち	曜日	学校行事等
2	金	第24回5学テスト(5学日程)
6	火	入学願書等提出期間(千葉)
7	水	入学願書等提出期間(埼玉郵送・千葉)
8	木	入学願書等提出期間(埼玉・千葉) 第25回5学テスト(5学日程)

U-15 ジュニアセレクトカップハンドボール大会

埼玉県選抜(女子) 第3位 Kさん Nさん
 埼玉県選抜(男子) 予選リーグ惜敗
 Yさん Tさん Sさん Tさん
 大会有望選手 Tさん

第4回さいたま CITYCUP ハンドボール大会

女子ハンドボール部 第1位

三郷市学生バドミントン大会中学生ダブルス

第2部(1年生)女子優勝 Nさん・Fさんペア
 第2部(1年生)男子優勝 Oさん・Eさんペア

第2学期終業式

12月22日(金)に2学期の最終日を迎え、無事に終業式を執り行うことができました。2学期間、生徒たちは様々な面で大いに活躍し、式後の表彰ではたくさんの生徒の名前が呼ばれ、元気な返事が飛び交いました。今日からスタートする3学期の活躍も楽しみです。



ポラリス賞(校長賞)

12月22日(金)、20名の生徒に賞状と盾が授与されました。2学期の様々な貢献がこの授与に繋がりました。

また、「学びのポラリス賞」で、家庭学習時間1日の平均設定時間を超えた生徒全員に北中オリジナルクリアファイルが贈呈されました。



睡眠セミナー

12月20日(水)に、睡眠健康指導士の方をお招きし、3年生が「睡眠」について学びを深めました。

これは特に受験期にある3年生の健康保持増進を図り、またより効果的な学習理解にもつなげる意味でも意義のあるものとして実施しました。3学期も心身ともに充実した状態で過ごしましょう!



書き初め

床や壁、黒板などピカピカの新教室に移動して“書き初め”を学びました。正座をしながら書に向かう姿勢や墨汁のにおい、この冬恒例の風物詩となっています。



大根の栽培



あじさい教室で育てている大根の様子です。3か月程前に種まきをし、水やりや寒さ対策などを行って育てた大根。濃い緑と、瑞々しく育った姿は、日々精魂込めて栽培した証ですね。

生徒会クリーン作戦

12月18日(月)に、伝統行事の1つである生徒会のリードによるクリーン作戦が行われました。部活動や委員会毎に活動場所を分担し、校庭の草取り、外周コースのごみ拾い、セナリオハウス陸上競技場周辺のゴミ拾い、駐輪場清掃、体育小屋清掃等を行うことができました。

清々しい凜とした空気の中取り組んだクリーン作戦では、北中だけでなく、地域も綺麗になりました。参加してくれた生徒のみなさん、保護者・地域の皆様、ありがとうございました。

